

SAVE THE DATE

Sitzungssaal im Rathaus zu Osnabrück
Mittwoch, 28. Februar 2024, um 18:00 Uhr
Girls-Power im Handwerk
GenerationenWerkstatt für alle



"Girls-Power im Handwerk" bei Purplan in Wallenhorst

GenerationenWerkstatt mit zwei jungen Frauen in der Betreuung.
Vier Schüler des Greselius Gymnasiums in Bramsche starten eine GenerationenWerkstatt im Unternehmen Purplan in Wallenhorst. Sie bauen eine Bank für ihre Schule. Betreut werden sie von dem erfahrenen Un-Ruheständler Hubert Moorkamp und den beiden Auszubildenden Jana Klumpe und Eleanor Repah anak Kubi.

Die Oberbürgermeisterin von Osnabrück, Katharina Pötter, hat ihre Zusage wahrgemacht. Am Mittwoch, den 28.02.2024, dürfen wir um 18:00 Uhr zu einer Veranstaltung in den großen Sitzungssaal des Rathauses zu Osnabrück einladen.

Das Thema:

Girls-Power im Handwerk. GenerationenWerkstatt für alle

Die Evaluierung der GenerationenWerkstatt, wissenschaftlich fundiert durchgeführt von Prof. Dr. Torben Kuhlenkasper, lässt aufhorchen.

Bei den Jungen hat sich das Selbstwertgefühl signifikant gesteigert und die Zufriedenheit erhöht.

Sie haben viel gelernt und das Projekt weiterempfohlen.

Wird ein ähnlich positives Ergebnis bei den „Girls im Handwerk“ möglich sein?

Zu diesem Thema wird Herr Kuhlenkasper ausführlich Stellung nehmen und von der Schulbehörde pädagogisch unterstützt, zu einer interessanten Diskussion auffordern.

Die Ursachenstiftung setzt mit ihrem Projekt GenerationenWerkstatt nach dem Schwerpunkt Jungen nun verstärkt auf „Girls–Power im Handwerk“.

Dazu wird die Unternehmerin und Elektromeisterin Stefanie Igelbrink sowie Kreisrat Matthias Selle bei der Veranstaltung Stellung beziehen.

Sie betrachten den Schritt aus unterschiedlichen Perspektiven und haben dennoch eins gemeinsam:

Sie befürworten das Projekt der GenerationenWerkstatt.

Zitat des Monats 10/2023



"Die Ursachenstiftung ist Impulsgeber beim Thema der Zukunftssicherung junger Menschen. Mit den zentralen Themen Fachkräfte und Bildung wird das Projekt "GenerationenWerkstatt" bereits bundesweit wahrgenommen."

*Christian Göwecke, BVMW–Mainfranken, Gebietsleiter Süd
(Bundesverband mittelständische Wirtschaft)
Leiter der Wirtschaftsregion Mainfranken & Bayern Nord*



Ihr GenerationenWerkstatt–Team

www.ursachenstiftung.de · www.facebook.com/generationenwerkstatt



[Abmeldelink | unsubscribe](#)